

ترجمه الانشاءات للصف الثالث متوسط للصف الثالث متوسط

انشاء اليونت الاول

Tesla car Tesla car is nice. It is Electric. It is safe. It has Airbags. It has four seats. It has CD player, GPS and Bluetooth. It has four years Warranty. Cost 100,000,0000 IQ.

الترجمة في العربي

سيارة تsla.

سيارة تsla جميلة. إنها كهربائية. إنها آمنة تحتوي على وسائد هوائية. تحتوي على أربعة مقاعد. تحتوي على مشغل أقراص مضغوطه، ونظام تحديد المواقع (GPS)، وبلوتوث. تأتي مع ضمان لمدة أربع سنوات. تكلفتها 100,000,000 دينار عراقي.

الترجمة في الانكليزي

Tesla car az nais etz ktrk etz seif at haz eir b'ak at haz fur siz at haz sidyi b'rir jibiy as and blatowt at haz fur irzis orti kozti wan hndrn dlini uraqi dz last.

إنشاء اليونت الثاني

From : Ahmed

To : Ali

Hi Ali

I've two tickets for the graduation Party on Sunday. The Party will be Nice. It will be at 9:00 a.m. It will be in Amal hall. You must Come.Tell me if you can't come. Ali.

الترجمة في العربي

من: أحمد

إلى: علي

مرحباً علي،

لدي تذكرةان لحفلة التخرج يوم الأحد. الحفلة ستكون جميلة. ستبدأ في الساعة 9:00 صباحاً. ستكون في قاعة الأمل. يجب أن تحضر. أخبرني إذا لم تستطع الحضور، علي.

الترجمة في الانكليزي

فروم: أحمد تو: علي هاي علي
آي هاف تو تكتس فور ذا كراجوישن بارتى أون صندي ذا بارتى ويل بي نايس
إت ويل بي آت ناين إيه. إم
إت ويل بي إن أمل هل يو مست كم
تل مي إيف يو كانت كم علي.

إنشاء اليونت الثاني

Title ••••• Titanic

Released •••• 1997

Genre••••• Drama and Romance

Director•••• James Cameron

Writer ••••• James Cameron

Stars••••• Leonardo and Kate

Dharacters ••••• Jack and Rose

The story ••• About abig ship had

Facts ••••• cost 200 millions My opinion ••••• I loved it.

الترجمة في العربي

العنوان: تيتانيك

تاريخ الإصدار: 1997

النوع: دراما ورومانسية

المخرج: جيمس كاميرون

الكاتب: جيمس كاميرون

النجمون: ليوناردو وكيت

الشخصيات: جاك وروز

القصة: عن سفينة كبيرة

حقائق: تكلفت 200 مليون رأيي: أحبتها.

الترجمة في الانكليزي.

Titanic. Rilis film drama romantis yang dibintangi Leonardo DiCaprio dan Kate Winslet. Cerita tentang perjalanan romantis antara Jack (DiCaprio) dan Rose (Winslet) di atas kapal泰坦尼克号. Film ini dibuat dengan biaya 200 juta dolar dan sukses besar di seluruh dunia.

إنشاء اليونت الثالث

Arab Marshes live in the south of Iraq in arched houses. They grow Rice. They raised sheep. Millions of birds like flamingos are In the marshes. In 1990s wildlife and marshes were AtRisk.

الترجمة في العربي

الأهوار العربية تقع في جنوب العراق، ويعيش فيها الناس في بيوت مقوسة. يزرعون الأرز ويربون الأغنام. الملايين من الطيور مثل طيور flamigos تعيش في الأهوار. في تسعينيات القرن الماضي، كانت الحياة البرية والأهوار في خطر.

الترجمة في الانكليزي.

Arb Marshz ليف إن ذا ساوث أوف عراق
إن آرتشد هاوسر ذي كرو رايس ذي ريزد شي ملیونز أوف بيردرز لايك فلمينکوز آر إن ذا
مارشرز إن ناینتین ناینتیز وايلد لايف آند مارشرز ور آت ریسک.

My name is Ali . I live in Babil. I'm 15 years old. I have One brother and one sister. My father is a doctor. I love Playing football. I'm good at English. I want to be an English teacher.

الترجمة في العربي

اسمي علي. أعيش في بابل. عمري 15 سنة. لدى أخ واحد وأخت واحدة. والدي طبيب.
أحب لعب كرة القدم. أنا جيد في اللغة الإنجليزية. أريد أن أصبح معلم لغة إنجليزية.

الترجمة في الانكليزي

ماي نيم إز على آي ليف إن بابل آيم فيفتين ييرزاولد د آي هاف ون برادر آند ون سیستر ماي فادر إز أ دكتر آي لف بلاينك فوتبو آيم کود آت إنكلش آي ونت تو بي آن إنكلش تیچر.

إنشاء اليونت الخامس

I watched a TV programme yesterday. It was a funny Programme. It was about thirsty elephant by a pool. There were tourists near them. One elephant blew water into the air and the tourists got wet. I laughed.

الترجمة في العربي

شاهدت برنامجاً تلفزيونياً بالأمس. كان برنامجاً مضحكاً. كان عن فيل عطشان بجانب بركة ماء. كان هناك سائحون بالقرب منهم. أحد الفيلة نفخ الماء في الهواء فتبلا السائحون. ضحكت كثيراً.

الترجمة في الانكليزي

Ay وچت ا تيفي برکرام یستردی ات واز ا فني بریکرام ات واز ا باوٹ ثیرستی الفنت باي ا بول ذير ویر تورست نیر ذيم ون الفنت بلو وتر ان تو ذي اير اند ذي تورست کوت ویت اي لفت.

إنشاء اليونت السادس

Ali is an English teacher. He teaches at Amal school. He has been teaching for ten years. He loves working with students.

He loves listening to English songs. He wants to complete his study.

الترجمة في العربي

علي هو معلم لغة إنجليزية. يدرس في مدرسة الأمل. وقد كان يدرس لمدة عشر سنوات. يحب العمل مع الطلاب. ويحب الاستماع إلى الأغاني الإنجليزية. ويريد إكمال دراسته.

الترجمة في الانكليزي

علي إز أن إنكلش تيچر هي تيتشرز آت أمل سکول هي هاز بين تيتشنك فور تن بيرز هي لفز وركنه وذ ستودنتز هي لفز لستنگ تو إنكلش سونگز. هي ونتس تو ڪومبلت هاز استدي.

إنشاء اليونت السابع

Iraq is a big country. It has 45 million people live there. It lies in Asia. Iraqi people speak Arabic. It is hot . Iraq exports oil. It imports cars. Visitors can visit Najaf , Babylon And Baghdad.

الترجمة في العربي

العراق بلد كبير. يعيش فيه 45 مليون نسمة. يقع في قارة آسيا. الشعب العراقي يتحدث اللغة العربية. الطقس فيه حار. يصدر العراق النفط، ويستورد السيارات. يمكن للزوار زيارة النجف، وبابل، وبغداد.

الترجمة في الانكليزي

Iraq is a big country. It has 45 million people live there. It lies in Asia. Iraqi people speak Arabic. It is hot . Iraq exports oil. It imports cars. Visitors can visit Najaf , Babylon And Baghdad.

إنشاء اليونت الثامن

Last week , my father and I went to the mall to buy clothes. My father bought T-shirt and I bought black shoes. Suddenly, a thief came and stole my father's pocket. It was a sad event.

الترجمة في العربي

في الأسبوع الماضي، ذهبت أنا ووالدي إلى المركز التجاري لشراء الملابس. اشتري والدي قميصاً، بينما اشتريت أنا حذاءً أسود. فجأة، جاء لصٌ وسرق محفظة والدي. كان حدثاً محزناً.

الترجمة في الانكليزي

Last week , my father and I went to the mall to buy clothes. My father bought T-shirt and I bought black shoes. Suddenly, a thief came and stole my father's pocket. It was a sad event.